

ACADEMIA VETERINARIA

¿Qué es Vetformación?

VETFORMACIÓN ES UNA ESCUELA ESPECIALIZADA EN LA FORMACIÓN DE AUXILIARES VETERINARIOS, DISEÑADA Y DIRIGIDA POR VETERINARIOS, Y CON DILATADA EXPERIENCIA DOCENTE EN EL SECTOR VETERINARIO.

Ofrecemos dos metodologías educativas, para adaptarse a la disponibilidad de cada alumno:

FORMACIÓN PRESENCIAL

combinando clases teórico-presenciales y 500 horas de prácticas en hospitales de prestigio en toda la península.

FORMACIÓN SEMIPRESENCIAL

con una parte teórica online, combinada con 300 horas de prácticas en un centro veterinario que te facilitaremos nosotros. "Una formación adaptada al alumno y centrada en las necesidades reales del sector veterinario"

Contamos con la **mayor red de colaboración de hospitales y clínicas en toda España y Portugal,** con más de 1.000 centros, y con el apoyo y confianza de los mejores grupos veterinarios de Europa.

Bajo la tutela de profesionales experimentados, **los alumnos reciben una formación teórica y práctica de alta calidad y nivel.** Orientada a la salida profesional como Auxiliar Clínico de Veterinaria (ACV) y todos sus ámbitos de especialización.

En Vetformación valoramos el trabajo diario del veterinario y conjuntamente analizamos las necesidades reales de sus centros de trabajo. Ante el crecimiento del número de mascotas en nuestros hogares y de las necesidades en medicina veterinaria, la figura del auxiliar se profesionaliza y tiene cada vez más peso y reconocimiento.

La confianza de alumnos que han finalizado nuestros cursos y el aval de los profesionales son nuestra mayor satisfacción.



¿A quién va dirigido?

El curso va dirigido a cualquier persona, mayor de 16 años, que le gusten los animales y que desee trabajar en un centro veterinario.

También está dirigido al auxiliar veterinario en activo que quiera completar y actualizar sus conocimientos de la profesión.

NUESTRA

Formación Semipresencial

ESCUELA ESPECIALIZADA EN LA FORMACIÓN DE ACV.
SOMOS VETERINARIOS Y JUNTO CON LOS PRINCIPALES
GRUPOS VETERINARIOS EUROPEOS NOS DEDICAMOS A
FORMAR A NUESTROS FUTUROS AUXILIARES VETERINARIOS





FORMACIÓN A TU RITMO



MÁS DE 1000 CENTROS VETERINARIOS DONDE REALIZAR LAS PRÁCTICAS



300 HORAS PRÁCTICAS EN EL HOSPITAL O LA CLÍNICA DE TU ELECCIÓN



BOLSA DE EMPLEO. 15% CONTRATADOS EN SU MISMO CENTRO DE PRÁCTICAS



TITULACIÓN DE MÁXIMA CUALIFICACIÓN, ADAPTADA AL BOE



SEGUIMIENTO
PERSONALIZADO DE UN
TUTOR VETERINARIO



POSIBILIDAD DE FINANCIACIÓN DEL CURSO



AVAL POR PARTE DEL SECTOR VETERINARIO

FORMACIÓN

Información general

ESTRUCTURA

El alumno marca su propio ritmo de aprendizaje, disponiendo de un plazo de un año natural. La práctica se puede empezar una vez superada OH PRACTICA la mitad de la formación teórica, y así finalizar simultáneamente teoría y práctica.

6-9 meses a media iornada en hospitales veterinarios

OBJETIVOS

- Salir perfectamente preparado para trabajar en cualquier centro veterinario.
- Estar capacitado para apoyar al veterinario en todas las labores de la clínica y aplicar los procedimientos propios de un ACV.
- Experiencia real en el entorno clínico, interacción con pacientes para desarrollar habilidades en el cuidado y manejo de animales.
- Colaboración con Profesionales Veterinarios: oportunidad para aprender de su experiencia.
- Convertir tu vocación en tu profesión.

TITULACIÓN

Entregamos a nuestros alumnos un diploma certificado por el claustro de veterinarios de Vetformación y de los hospitales colaboradores, permitiendo trabajar en el sector.

A día de hoy, no existe en España ninguna formación reglada para el oficio de Auxiliar Clínico de Veterinaria. En el Convenio Colectivo Estatal de Servicios y Centros Veterinarios de 2020, se estableció la categoría laboral de Auxiliar Clínico de Veterinaria (ACV) como personal sanitario de nivel 3.

Existen procesos de acreditación por experiencia laboral o formación "no formal" que varían según cada Comunidad Autónoma.

Por ello, nuestro temario está completamente adaptado a la nueva Cualificación Profesional **AGA488-3**, según el Real Decreto 705/2017 publicado en el B.O.E el 15 de julio de 2017, reflejada en el INCUAL (Instituto Nacional de las Cualificaciones Profesionales).



Temario de la formación de ACV

EL CURSO ESTÁ ESTRUCTURADO EN 7 MÓDULOS; QUE SON LAS 7 FACETAS QUE UN ACV DEBE DOMINAR:

Operaciones de atención al cliente y gestión en centros veterinarios

Atender y asesorar correctamente al cliente. Conocer los servicios veterinarios y los productos que se venden en la clínica. Aprender a gestionar el programa informático del centro para buscar un historial clínico, gestionar la agenda, recordatorios de vacunas y desparasitaciones, programar citas y realizar cobros. Comprobar y reponer el stock de productos veterinarios. Familiarizarse con los documentos legales como el microchip, pasaporte y cartilla sanitaria.

02 El paciente

Conocer la anatomía y fisiología de los distintos sistemas y aparatos. Estudiar la conducta normal del perro y del gato y entender su lenguaje y sus problemas de comportamiento. Aprender las técnicas de exploración clínica. Reconocer los fármacos que se utilizan en la clínica e identificar su acción terapéutica, saber identificar las distintas formas farmacéuticas, vías de administración y cálculo de dosis. Conocer los protocolos de vacunación y los principios básicos de nutrición, además de las necesidades específicas según la especie, edad y fase en la que se encuentre el animal, junto con los trastornos alimentarios más comunes.

03 La consulta clínica veterinaria

Reconocer el material básico de una consulta clínica. Saber realizar un buen examen físico del paciente (auscultación cardíaca, observación de las mucosas, toma de temperatura, palpación de ganglios, estado de hidratación, pulso, etc.). Conocer los métodos de sujeción y saber realizar una buena inmovilización del animal. Saber reaccionar ante una situación de emergencia y poder realizar correctamente los primeros auxilios. Conocer el protocolo y métodos de eutanasia para poder ayudar al animal y al propietario en esta situación tan difícil para todos.

04 Recogida y análisis de muestras biológicas animales

Saber recoger las distintas muestras para analizar posteriormente en el laboratorio (sacar sangre, orina, pelo, etc.). Saber usar y mantener el equipamiento de un laboratorio veterinario. Aprender a realizar análisis de sangre, orina, test rápidos, etc. y a preparar la muestra para la visualización en el microscopio.

05 El quirófano del centro veterinario

Realizar labores de apoyo en el quirófano. Manejar y tratar heridas y quemaduras. Conocer los protocolos de asepsia y desinfección del paciente, el material quirúrgico y el mobiliario de quirófano. Preparar al paciente para una cirugía y esterilizar el material quirúrgico. Saber actuar ante una complicación anestésica o quirúrgica.

06 Procedimientos de imagen para el diagnóstico en veterinaria

Aprender a posicionar y preparar correctamente al paciente para conseguir una buena imagen radiológica y ecográfica. Reconocer las estructuras básicas en una radiografía. Ayudar a realizar una endoscopia.

07 Hospitalización de animales

Manejar al paciente enfermo en la UCI. Saber usar los equipos de infusión y técnicas de urgencias básicas. Administrar medicación y alimentación a los animales ingresados por las distintas vías. Saber colocar un catéter y una sonda. Rellenar y saber interpretar la ficha de historia clínica de cada paciente. Entender las necesidades individuales de cada paciente y lograr una estancia agradable en la clínica.

FORMACIÓN

Formación teórica

La formación se compone de dos partes fundamentales: la teoría y las prácticas.

La teoría está estructurada en siete asignaturas. Además de poder descargar los apuntes en versión pdf, se muestran en un formato intuitivo, dinámico, y muy ameno. Al finalizar cada módulo hay una evaluación final.

Como veterinarios consideramos que la parte más importante de la formación es la práctica.

Por ello, nuestro programa permite al alumno iniciar las prácticas una vez superado el cuarto módulo, de este modo la teoría y la práctica se realizan de forma simultánea.



Todos **los contenidos del curso están alojados en un campus virtual, online,** desde donde se realizan las distintas actividades que lo integran.

Es la plataforma docente utilizada en las mejores universidades, intuitiva y de fácil acceso desde cualquier lugar con conexión a internet. La aplicación (app) de la plataforma optimiza la navegación desde tu móvil o tablet.

La formación teórica incluye el estudio de los apuntes del curso, la resolución de casos prácticos, ejercicios y tests de autoevaluación. Los contenidos se ilustran con gran variedad de vídeos e imágenes que facilitan la comprensión y el aprendizaje.

A lo largo de todo el proceso de aprendizaje se contará con el **seguimiento individualizado de un tutor veterinario,** que responderá a todas tus dudas.

También contarás con una clase online especial en streaming al mes, impartida por un tutor veterinario especialista en el tema.

El foro es una herramienta de comunicación y de intercambio de ideas fundamentales entre alumnos. En él se plantean las dudas, se proponen debates y se interactúa con el resto de compañeros y con el tutor.

El alumno marca su propio ritmo de aprendizaje, en función de su disponibilidad. Deberá superar el examen final de cada uno de los 7 módulos en la plataforma para obtener su titulación. La nota media de teoría tiene un valor del 40% de la nota final de la formación.

Tutoría personalizada

El tutor está a disposición del alumno para ayudarle a obtener el mayor provecho del curso y realiza un seguimiento personalizado de su progreso.

El alumno podrá contactar con el tutor a través de la plataforma docente en cualquier momento del dia y **este le responderá en un plazo máximo de 24 horas laborables.**

El alumno obtiene su título de ACV cuando haya superado los exámenes finales de los 7 módulos teóricos, finalizado las prácticas, y entregado la memoria de prácticas.

FORMACIÓN

Formación práctica

La formación práctica consiste en una estancia de 300h en un Hospital o Clínica Veterinaria concertado por la escuela, donde el alumno aprende y realiza las diferentes tareas propias de un Auxiliar Clínico de Veterinaria: la consulta, el quirófano, el laboratorio, diagnóstico por imagen, la hospitalización, atención al cliente, etc. Todo ello, siempre con el apoyo y bajo la supervisión del personal del centro veterinario.

La **duración media de las prácticas suele ser 4 meses,** a media jornada, con flexibilidad para adaptarse a la disponibilidad de cada alumno.

El alumno puede iniciar sus prácticas una vez haya superado el cuarto módulo sin tener que esperar a finalizar la teoría, **para facilitar la integración de los conceptos estudiados poniéndolos en práctica, y optimizar su formación.**

Al finalizar las prácticas, el veterinario responsable realiza una valoración del alumno, que tiene un valor del 50% de la nota final del curso. El alumno realiza a continuación una memoria de prácticas, que representa el 10% de su nota final.



CLÍNICAS Y HOSPITALES

Centros de prácticas

VETFORMACIÓN colabora con los grupos veterinarios europeos más importantes, y más de 1000 hospitales y clínicas en España y Portugal. También se ofrece la posibilidad de realizar las prácticas en un centro elegido por el alumno. Cada clínica ofrece varias plazas vacantes para favorecer la enseñanza y facilitar un mejor seguimiento.

El calendario y horario se acordará con la clínica, y se intentará adaptar a la disponibilidad del alumno. Desde VETFORMACIÓN, recomendamos realizar las prácticas de lunes a viernes con una dedicación de cuatro horas diarias, buscando soluciones de flexibilidad de horarios cuando sea necesario.

Durante las prácticas el alumno llevará un uniforme (casaca y pantalón), y quedará cubierto **por una póliza de seguro desde el primer día.**

Más de
1000 Centros colaboradores
acogiendo alumnos en prácticas





Escanea este código para iniciar un chat de WhatsApp con Vetformación



